

電力部

新台スト丸日 我等の結束金園レ社会の典説は日に増し有り、市議の訪問ナツツ左、介散筆城の準備も多未を矢じも鉛錠でも果いシ首脳部道場此

電車 錦糸橋戦が争議園レ勝王手葉城東に芦川若川等元済ア地域ト華族セレ

十四園の情勢メテ用意城下備へ遂次帝都附近ト異動集結各組共意気支衝く

の機会リ思又擁護の最後リ切札降判調停終対立黒压葉徹回返はスト继续

右支那首脳部死士協シテ戰小チとモ舊小、高武久ノ争は如何ト裏引くヒシ

久伴ト機会ト火輪機めは作対ト大葉物な大腹大細人ト割拗大果敢ト最後の五

令回近親張川深喜ト対レ乙モ機会を果さぬ格今日近四回言前を失レ左、首脳

部争議因家族が三昧一件ニヨリ結果固レ

運氣部 売後周矣ナク義旺盡入湯は湯屋に交渉シ固矣ニ度ト割引スヤシ。

運転手大衛安事政工起シテ要件に廻はされ左、夜款阿良井御飯用レ薄度メ

して固負精力づけ左夜演藝家乗用スト以采初め工調ゲニ案小青山十二年修

十晴次財会長事務部不松レ金固負極度に懷惱シ首脳部は其の天音を

促すべく工務課長係長ト会見シ萬リ不当主是正せんシ一時向に涉リ交渉セラ

方面候る良外江会試多カ延宣傳ト懇親會上ヲ計加入舊年局の機会保の足弄

シガシナリレシヨリヨリモ一安々レニ此、

豊浦ニ陽十四日の支那經科不松レ金固負極度に懷惱シ首脳部は其の天音を

不調シ仕口右金古松は人メ付言語同所当局が機会シテ支那はざら限り力

を以つテ獲厚セシム斗争委員会ヒテ決定シテイニキ冷酷漢山下に内食合併

キ此左、山下を叩き出セ！

自動車自里十三年前十時より作育部主催車庫部と对抗野球試合開催固多カ

應援盛で轟合で出づる指令十四号の準備は告來左、最近早忙にモカリ前シガ

臺ムナヨガ被シシテ完きは少一步も近寄らせず

之氣旺盛。

別記(二)

強制調停に對する聲明書

本日警視總監より調停委員會申請の勧告があつた。其の際總監は理事者に對

しては整理案に付て考慮を求められ、該案に付しては罷業に対する考慮を希望

された。

往意調停申請に付ては我等の実状之を許さざるを遺憾とするが強制調停に付しては從来の反対の態度を更めて之に應せんとするものである。

曩々言へるが如く總監が前理事者に對して整理案に付での考慮を求められ次で本來の使命に鑑み共に市民諸君の迷惑を除去する為に一日も早く東車する日の未だん事を念願してゐるものである。

而しあのうち争議は原因をくしくして起るものに非ずして市理事者の無謀ある整理案に起因するのである。從つて市理事者ハ總監の意を休して自ら整理案を撤回し